
　子どもたちが活き活きと色々な種目に挑戦し時には周囲のお友だちと助けあい、協力する

姿が見られて、自分の子の時はもちろん、他のお友だちの出番にも感動しました。

　運営を１部と２部に分けた形式もとても良かったです。余裕をもって子どもの様子を

じっくり見ることができました。

　こども一人一人の主体性を大切にした方法での“運動あそびフェスティバル”の開催、園の

こどもの育ちを大切にした活動の工夫、親としてもとてもうれしく思いました。

当日も、一回きりではなく、数回チャレンジできる時間を確保し、子どもたちの取り組む

様子が見れたことは、成功した姿だけを見る以上に感動しました。

　また、フェスティバル後も、竹馬の練習に毎日いっしょうけんめい取り組んでいるようで..．

フェスティバル前よりも体を動かすこと新しいことに取り組むことの楽しさを感じている姿に

大きな成長を感じています。

　本当にありがとうございました。

・祖父母の参加となると駐車場がないと難しい人達も多かったのかも。

・リレーで走れない子等、心配な子がいる時は、伴走する子を内側で一緒に走らせたり、不安

　そうであれば一緒に手をつなぐ等、工夫が必要かなと思いました。子どもも１回しか勝った

　ことがない等、少し不満気味な部分のありました。

　本番の約１週間ほど前から、「あと○回ねたら本番だよ！」とカウントダウンしながら、

とても楽しみに話をしてくれていました。取り組みに感謝しています。今回、大縄飛びに

積極的に取り組んでいたようなので、今後は、その他の竹馬やとび箱などにもどんどん挑戦

してほしいなと思いました。

　毎日、役所の駐車場から歩いて、自ら進んで行くようになりました。玄関でいつもしぶって

いたのがうそのようです。日々の関わり、声かけ等、大変感謝しています。今後ともよろしく

お願いします。

　運動あそびフェスティバルに向けて、日に日に子どもが楽しみにしている様子が分かり、

一緒になって、当日までワクワクした気持ちで迎えることができました。

　当日は、我が子の様子だけでなく、同じ学年の子の頑張りをみることで、保護者として

子ども達の成長を見届けられるのがとても楽しく、嬉しいなと思いました。

子どもも、苦手な事にも挑戦しながら、何より楽しんでいるのが伝わってきて、とても嬉しく

感じました。当日は、観ている私もウルウル..．。とても感動しました。

　先生方も当日の運営だけでなく、準備等々、本当にお疲れ様でした。また今後ともよろしく

お願いします。
　１部と２部で、わかれてて午前中で終了するやり方は自分の子どもが近くで見れてよかった

です。

　運動あそびでは、各クラスにわかれての競技で、見つけやすくてよかったのですが、自分の

子どもが始まってすぐ縄跳びを取って、大縄跳びに挑戦しようと列に並んでいる間にクラスの

出番が終了の合図がなり、列に並んだだけで何もせずに終わってしまい、見れなかったのが

残念でした。自分の子供だけでなく前に並んでいた２人ほどの子も並んでるだけで終わって

いました。



　今回、久し振りに幼稚園の運動会に参加しました。

日々の活動や遊びの発表ということで、子どもものびのびしていました。園長先生が子どもの

自主性を大切にしているということで、先生方も一人ひとりの子どもたちの自主性を伸ばす

工夫をしていると感じました。

　子どもたちも先生たちも笑顔で取り組んでいたのが、とても印象的でした。

すみません。要望ではなく感想になってしまいました..．。

　１部、２部に分けての開催、入口を出口を分けていてとてもスムーズに会場に入ることが

できよかった。
　運動あそびフェスティバル、子どももとても楽しみにしていて竹うまやとび箱の練習、

リレーのことなど、お家でも沢山お話してくれていたので、子どもも私達もとても当日が

楽しみでした。

　当日も、とても楽しそうに参加している姿や一生懸命な姿など子どもの成長が見れて

嬉しかったです。

　また、おじいちゃんとおばあちゃんも玉入れ「とても楽しかったよ～！」「子どもたち

(孫たち)の応援の声が聞こえたから頑張れたよ～！」とも言っていました。お疲れ様でした。

楽しいフェスティバルをありがとうございました✧✧

　祖父母の参加とプレゼントと親子の触れ合いもあり一緒に楽しめたし、リレーでは、皆で

盛り上がり楽しかったです。１部、２部に分かれて、子供も、疲れずに親もゆっくり見れて

良かったです。

　運動あそびフェスティバルに子供が集中して竹馬や縄跳びを頑張っていて嬉しかったです。

　座っても観れる人達に座って観るようアナウンスしてほしかったです。

　みんなに配慮して後ろ側でカメラ撮影しましたが、座っても観れるのに、立って観てる人が

多く撮影できませんでした。

　１部、２部に分かれているので、子ども達も多くなり過ぎず、見やすくていいと思います。

　前もってクラスだよりで、○組はどこで演技する..．等、知らせてくれていたのもありがた

かったです。日頃に成長をフェスティバルを通して感じれたのでとても楽しかったです。

ありがとうございました。



運動あそびフェスティバルまで「今日は○○できるようになった」「○回できた」など、報告

が毎日ありましたが、「○○さんが○○できるようになったよ」と友達のことも教えてくれる

ようになり、仲間に良い刺激をもらいながら楽しんでいるんだな、と嬉しくなりました。園長

だより、３くみだよりでこれまでの子どもの姿やここを見てほしいポイントも知ることができ

我が子だけでなくクラスの皆を応援する気持ちが高まって技を披露するたびに「今日まで

頑張ったんだろうな」「大勢の人の前で発揮できてすごいな」と感動の連続でした。息子が

楽しみにしていたリレーはまさかの大逆転！！本人も大喜びでしたが、応援団も大興奮で何度

もビデオで見ました。

祖父母も「自信もって楽しそうにやってて、保育園の時より成長してるね」と感動しきりで、

玉入れにも参加でき楽しんでいました。

企画、準備など大変だったと思いますが、このような経験をさせていただき感謝です。

本当にありがとうございました。

今回は、てぃだ保育園を期日がかぶっていたので、全ての演技を最初から最後まで見ることが

できませんでした。

同じ校区内の保・幼・小の運動会はできればかぶらないでほしいな～･･･と思いました。

１部、２部と分ける事で保護者が分散され、子供たちを近くで見る事ができました。

時間的にも１時間程度で終了したので、天気が良い日だと暑さ対策もしなければいけなくなる

ので、今回のような取り組みを続けて欲しい。

去年も成長を感じましたが、今年は、去年よりも本人の意気込みも増して、とてもやる気満々

で挑みました。

当日までの本人のモチベーションが高かったのは、園生活でのサポートが充実していたから

だと思います。ありがとうございました！

先生方、準備や運営等お疲れ様でした！！

祖父母も招待することで、ふだん見ていない子ども達の一生懸命取り組む姿を見ることができ

とても喜んでいました☺人数が多いので、よく見えないのでは･･･と不安でしたが、思った

以上に園庭全体を見渡せるほど、しっかり見ることができ、良かったです！

なにより子があきらめずに頑張ってくれたことがすごく嬉しかったです。

ありがとうございました！

ぞう組さん１クラスの運動会ってどうなるのかな？？と正直不安でしたが、盛りだくさんの

内容でとても楽しかったです！！

子どもたちの自分たちで「考えて」で動いている姿はすごく感動しました。

また、祖父母や親子でと参加型の内容も一緒に体を動かしふれあい、いいフェスティバル

だなぁ～と思いました。

とにかく、子どもたちのキラキラした笑顔がたくさん見れて最高でした！

年に一度の特別な日を一生懸命考えて準備してくださって、先生方へは本当に感謝でいっぱい

です！！ありがとうございました(*^▽^*)



何日も前から楽しみにしていて本番もハプニングがありながらも泣いたりせず、最後まで

ニッコニコでがんばっていました。

得意なことをやるというのが自信になって良かったのかなと思います。

しかし、みんなで何か１つ同じことに取り組む姿ももっと見たかったかなと少し思いました。

祖父母競技ではおじいちゃん、おばあちゃんだけでなく子供達も一緒にやってはどうかと

思いました。(一緒がムリならもっと近くで応援など･･･)

全体的にみんなのびのび自由で良かったです(^▽^)


